

奈良・京都への修学旅行



10月7日から1泊2日で、6年生が奈良・京都への修学旅行を無事に実施することができました。今年は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、修学旅行の実施そのものが危ぶまれましたが、第2波もやや下火になったことと見学地や宿泊先、移動手段などで徹底した感染防止対策をとることが可能との判断から、当初の目的地を大きく変えることなく全行程を予定通り実施することができました。

1日目は、法隆寺、東大寺、奈良公園を見学しました。奈良公園ではボランティアガイドさんの案内で班ごとに見学しました。東大寺では大仏殿や二月堂を見学しました。大仏殿の柱の穴のくぐり抜け体験はできませんでしたが、人出は少なく、ゆったりと安全に行動できました。宿では、友達と思い出に残る時間を過ごしました。

2日目は、まず、清水寺に向かいました。清水の舞台からは京都の景色がよく見えました。その後、絵付け体験で自分の湯飲みの絵付けを行いました。焼き上がって自分の手元に届くのが楽しみです。雨の京都市動物園も風情がありました。うぐいす張りで有名な二条城では、キュッキュッという音を楽しみながら各部屋を見て回りました。歴史を身近に感じた2日間となりました。

バスレクを楽しんだり、見学地でのんびり散策したり、例年とは少し違った修学旅行となりましたが、仲間との楽しい思い出は、子どもたちの財産となったことと思います。ぜひ、学んだことをこれからの生活や学習に生かしましょう。

また、大変ご心配をおかけしたにもかかわらず、ご理解ご協力をいただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

